

BAB V

SIMPULAN, IMPLIKASI DAN REKOMENDASI

5.1 Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang diperoleh, maka dapat disimpulkan bahwa:

5.1.1 Umum

Penerbitan Litara merupakan yayasan penerbitan buku anak yang masih kecil dan terletak di Bandung. Secara garis besar, penerbit Litara telah menerapkan fungsi manajemen yang baik sesuai dengan empat aspek yakni *Leading, Planning, Organizing dan Controlling*. Dengan menerapkan manajemen yang baik sehingga Litara mampu menghasilkan output yang berkualitas sesuai dengan tujuan yang telah ditetapkan sebelumnya.

Keunikan dalam penerapan fungsi manajemen Litara ini yakni proses komunikasi oleh seluruh SDM Litara dilakukan tanpa ada batasan waktu sehingga tidak ada kesenjangan antar SDM sehingga Litara mampu menghasilkan buku anak yang baik. Selain itu, proses atau alur dari pembuatan buku anak di Litara ini sangat berbeda, dimana terdapat pelatihan menulis bagi calon penulis dan juga proses pembuatan buku anak di Litara ini menekankan pada ilustrasi. Hal ini yang membuat penerbit Litara berbeda dengan penerbit buku anak lainnya

5.1.2 Khusus

a. Tugas pemimpin di Penerbit Litara

Secara garis besar pemimpin di Litara sudah melaksanakan sebagai mana tugas pemimpin. Pemimpin sudah mampu menjadi rekan bagi karyawannya melalui komunikasi, motivasi, tanggung jawab yang diberikan kepada karyawan membuat karyawan tidak merasa dibedakan berdasarkan jabatan sehingga karyawan berhasil memberikan umpan balik kepada organisasi dengan menghasilkan output yang sesuai dengan tujuan dan sasaran yang ditetapkan sebelumnya.

Selain itu, tidak memberikan penekanan terhadap karyawan membuat karyawan menjadi merasa nyaman ketika bekerja. Serta membebaskan karyawan dalam mengembangkan dan meningkatkan keterampilan karyawan menjadi faktor yang mendukung tingkat keberhasilan yang diraih oleh Litara.

b. Perencanaan di Penerbit Litara

Mengenai perencanaan, penerbit Litara sudah menerapkan 5W+1H dalam merencanakan untuk mencapai keberhasilan organisasi. Perencanaan yang matang mampu membuat Litara menghasilkan output yang maksimal yang tetap berpedoman pada tujuan Litara. Litara membuat perencanaan dari mulai Tujuan dan Sasaran hingga proses yang dilakukan Litara sampai menghasilkan buku yang berkualitas untuk anak.

Dengan menetapkan perencanaan yang matang, serta strategi yang tepat membuat Litara mampu berhasil menerbitkan buku anak yang baik dan berkualitas.

c. Pengorganisasian di Penerbit Litara

Penerbit Litara mengorganisasikan SDM secara struktural dengan menetapkan SDM kedalam bidang-bidang sesuai kemampuan dan membagikan tugas-tugasnya masing-masing. Namun, karena Litara tidak membutuhkan SDM yang banyak dikarenakan penerbit Litara hanya sebuah yayasan yang kecil sehingga tidak sulit untuk mengatur atau mengorganisasikan SDM.

Hal ini pun berdampak pada pengambilan keputusan yang lebih cepat dan lebih efektif sehingga Litara dapat menyelesaikan setiap projec dengan tepat waktu.

d. Pengawasan di Penerbit Litara

Penerbit Litara menerapkan pengawasan meskipun tidak melakukan pengukuran baik terhadap kinerja karyawan maupun terhadap output yang telah dihasilkan. Meskipun begitu, Litara tetap melakukan monitoring pada saat pelaksanaan project dan evaluasi di

akhir pelaksanaan project sebagai bentuk pengawasan yang dilakukan oleh Litara mengenai project yang telah dilaksanakan.

5.2 Implikasi

Hasil dari penelitian ini memberikan implikasi terhadap para penerbit-penerbit yang menerbitkan buku anak agar lebih memperhatikan prosedur-prosedur penerbitan buku anak agar buku-buku anak di Indonesia lebih berkualitas baik dari segi ilustrasi, konten, bahkan cover yang dapat memberikan imajinasi pada anak sehingga anak mampu meningkatkan literasi terutama dalam kegiatan membaca.

Hasil penelitian ini juga memberikan implikasi kepada perpustakaan selaku lembaga yang menyediakan informasi bagi masyarakat, khususnya kepada anak-anak untuk menyediakan buku bahan bacaan yang berkualitas yang tidak mengandung unsur SARA maupun konten-konten yang seharusnya tidak dibacakan oleh anak berimplikasi pada Penerbit Litara untuk terus berupaya menghasilkan buku anak dan menjadi pertimbangan penerbit lain untuk menerbitkan buku anak yang berkualitas pula.

5.3 Rekomendasi

5.3.1 Untuk Litara

Pengukuran terhadap kinerja karyawan dan hasil yang diperoleh sebaiknya dilakukan untuk melihat tingkat keberhasilan Litara, sehingga lebih dapat mengontrol keberlangsungan pelaksanaan project dan bahkan apabila diterapkan pengukuran akan menghasilkan *output* yang lebih optimal penambahan SDM akan menjadi pekerjaan tim manajemen lebih ringan.

5.3.2 Untuk Masyarakat dan Perpustakaan

Orang tua dan perpustakaan yang ingin membacakan buku anak yang baik tentu harus melihat kualitas bahan bacaan yang akan diberikan untuk anak. oleh karena itu, orang tua dan perpustakaan harus bisa menelusur terlebih dahulu bagaimana proses yang terjadi dalam penerbitan buku dan kualitas buku tersebut.

5.3.3 Untuk Peneliti Selanjutnya

Peneliti selanjutnya dapat melakukan penelitian ini lebih dalam lagi dalam pelaksanaan manajerial dalam dunia penerbitan dan atau menilik kasus-kasus yang berkaitan dengan manajerial buku-buku remaja.